

Der Engpaß am Pregelknie wurde 1927 durch den vom Hafenbauamt Pillau ausgeführten Pregeldurchstich beseitigt.

Rechts im Bild: die Königsberger Walzmühle G. & E. Karow. Sie wurde im Jahre 1927 von den Königsberger Mühlenwerken an die Brüder Gustav und Erich Karow verkauft, die eine große Mühle in Stargard besaßen, und behielten nur die Schälrmühle. Diese beiden tatkräftigen Pommern modernisierten die ganze Anlage, bauten eine neue Weizenmühle für 60 t eine neue Roggenmühle für 120 t und machten sie so konkurrenzfähig.